
Pièces 3 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 376

Prix 636 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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L'agence Laforêt Cannes Croisette vous propose à la vente un agréable 3 pièces

traversant au 3° étage d'une résidence de standing avec gardien, idéalement situé

dans un quartier prisé de la banane entre les palaces le Carlton et du Marriott et à

150  mètres  de  la  Croisette.  Cet  appartement  se  compose  d'une  entrée,  un

lumineux  séjour  avec  cuisine  américaine  équipée  ouvrant  sur  une  belle  terrasse

sud.  Il  dispose  également  d'une  chambre  principale  avec  salle  de  douche

attenante, une deuxième petite chambre, un toilette séparé, plusieurs placards, la

climatisation, ainsi qu'une cave. L'emplacement ...

The  Laforêt  Cannes  Croisette  agency  offers  for  sale  a  pleasant  3-room

through-apartment on the 3rd floor of a luxury residence with janitor, ideally located

in a sought-after area of the banana between the Carlton and Marriott palaces and

150 meters from the Croisette. This apartment comprises an entrance hall, a bright

living room with open-plan fitted kitchen opening onto a lovely south-facing terrace.

It  also  features  a  master  bedroom  with  en-suite  shower  room,  a  second  small

bedroom,  a  separate  toilet,  several  closets,  air  conditioning  and  a  cellar.  The

apartment's location is ideal for a ...

LAFORÊT CANNES CROISETTE

2 rue Bertrand Lépine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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